

資料提供

平成30年12月4日



担当課	観光課
担当者	大谷・田中
電話	435-1234
内線	3084

「2018 WAKA-1 グランプリ」の決定について

平成30年11月23日（金・祝）に開催しました「食祭WAKAYAMA 2018」は、約60,000人の来場者をお迎えし、盛況のうちに終了しました。

そのメインイベントであるグルメ対決「WAKA-1 グランプリ」では、28店舗が各店おすすめの1品を出品し、ナンバーワンを競いました。

来場者によるグランプリ審査投票では、総数1,722票の投票をいただき、そのうち、見事195票を獲得した「加太の紅葉鯛まつり2018代表店 休暇村 紀州加太」出品の「鯛の街加太！鯛ラーメン&鯛餃子」が1位となり、「2018 WAKA-1 グランプリ」に決定いたしましたので、お知らせいたします。



【当日の様子】



【表彰式の様子】

【食祭 WAKAYAMA 2018 投票結果】

投票総数：1,722票

1位：195票

提供店 「加太の紅葉鯛まつり2018代表店 休暇村 紀州加太」
出品名 「鯛の街加太！鯛ラーメン&鯛餃子」

2位：154票

提供店 「食楽あずま」
出品名 「紀州梅鶏水炊き白濁仕立て」

3位：151票

提供店 「和歌山県熊野牛ブランド化推進協議会 勝見精肉店」
出品名 「熊野牛焼肉」



1位受賞
鯛の街加太！鯛ラーメン&鯛餃子



2位受賞
紀州梅鶏水炊き白濁仕立て



3位受賞 熊野牛焼肉